

## **Sechstes Weidmüller Gespräch mit Alexander Huber**

Kletterprofi zieht als Gastredner des Elektrotechnikunternehmens unter dem Titel „Gipfel stürmen, Grenzen überwinden“ Vergleiche zwischen Berg und Beruf

**Detmold, 17.12.2014.** Am Dienstagabend fand im Detmolder Sommertheater das sechste Weidmüller Gespräch mit Gastredner Alexander Huber statt. Rund 300 Gäste aus der Region und von Weidmüller hatten sich zu dem Vortrag des Kletterprofis angemeldet. Der Extrem-Bergsteiger berichtete mit eindrucksvollen Bildern aus seinen Erfahrungen am Berg und verglich diese Herausforderungen mit beruflichen und privaten Situationen.

Die Weidmüller Gespräche sind eine regelmäßige Vortragsreihe des Elektrotechnikunternehmens. „Unsere Gastredner kommen aus den unterschiedlichsten Metiers. Im vergangenen Jahr war mit Frank Schirrmacher beispielsweise eine Koryphäe aus der Medienbranche zu Gast. Wichtig ist uns, dass wir unseren Mitarbeitern und Gästen aus der Region jedes Jahr zur besinnlichen Weihnachtszeit neue Impulse mitgeben“, erklärt Weidmüller Vorstandsvorsitzender Dr. Peter Köhler die Motivation für die Veranstaltungsreihe.

Alexander Huber gehört seit Jahrzehnten zu den besten Extrem-Kletterern der Welt. Er machte sich zusammen mit seinem Bruder als „die Huberbuam“ insbesondere einen Namen durch spektakuläre Erstbegehungen und den Free Solo Stil, das Klettern ohne Seil und Absicherung. Über die Sportwelt hinaus erlangten die Kletterbrüder große Popularität durch den preisgekrönten Dokumentarfilm „Am Limit“.



BU: Weidmüller Vorstandsvorsitzender Dr. Peter Köhler (links) bedankte sich im Namen der rund 300 Gäste beim sechsten Weidmüller Gespräch für einen mitreißenden Vortrag von Kletterprofi Alexander Huber (rechts).

#### Weidmüller – Ihr Partner der Industrial Connectivity

Als erfahrene Experten unterstützen wir unsere Kunden und Partner auf der ganzen Welt mit Produkten, Lösungen und Services im industriellen Umfeld von Energie, Signalen und Daten. Wir sind in ihren Branchen und Märkten zu Hause und kennen die technologischen Herausforderungen von morgen. So entwickeln wir immer wieder innovative, nachhaltige und wertschöpfende Lösungen für ihre individuellen Anforderungen. Gemeinsam setzen wir Maßstäbe in der Industrial Connectivity. Die Unternehmensgruppe Weidmüller verfügt über Produktionsstätten, Vertriebsgesellschaften und Vertretungen in mehr als 80 Ländern. Im Geschäftsjahr 2013 erzielte Weidmüller einen Umsatz von 640 Mio. Euro mit rund 4.600 Mitarbeitern.

Kontakt: Dominique Alhäuser  
Unternehmenskommunikation  
Telefon: 05231 14-292639  
E-Mail: [dominique.alhaeuser@weidmueller.de](mailto:dominique.alhaeuser@weidmueller.de)